

LE 7 JUIN L'EURE EST A LA PEINTURE 11EME ÉDITION DE LA FETE DE LA PEINTURE

N'oubliez pas vos couleurs, vos palettes et vos chevalets **le dimanche 7 juin**. La Fête de la peinture revient pour sa 11ème édition dans le département de l'Eure (27) en Normandie. Associations, musées, offices de tourisme... Au total ce sont plus de 150 lieux répartis sur l'ensemble du département qui proposent des animations picturales, autour du thème de la solidarité. En pleine nature comme dans les rues, laissez libre cours à votre imagination.

L'EURE, TERRE D'ARTISTES

L'Eure a vu naître sur son territoire les toiles impressionnistes de Claude Monet, ce dernier trouvant les couleurs et les lumières propices à son inspiration. Initiée en 2005 par le département, la Fête de la peinture se déroule chaque année le premier dimanche de juin. Son objectif ? Encourager la pratique picturale qu'elle soit amateur ou professionnelle. Mais aussi valoriser les Arts plastiques et soutenir leur enseignement autour d'animations créatives. En suscitant des habitudes culturelles durables et visibles partout en France, cette Fête dépasse les frontières du département. Des milliers de visiteurs sont attendus. Des curieux, des néophytes et des artistes venus d'ici et d'ailleurs.



UNE PALETTE D'ACTIVITES POUR LES PLUS JEUNES ET LES GRANDS

Ateliers d'Arts plastiques, réalisations de fresques collectives, expositions, portes ouvertes des ateliers d'artistes, parcours découvertes... Un large éventail d'animations est proposé à tous, afin de s'initier aux différentes techniques du dessin et de la peinture, ou tout simplement admirer les œuvres. Des peintres exposent leurs tableaux dans les rues, les jardins et les espaces culturels. Les artistes d'un jour s'essaient à la peinture sur drap, bois, métal et même sur corps. Tous les supports sont permis ! Dans les ateliers d'éveil, les plus petits expérimentent la peinture aux doigts, aux billes et aux pochoirs. Sans oublier les rendez-vous annuels: l'atelier Peindre au bord de l'eau, des conférences sur la vie et le travail d'un peintre avec Têtes de l'art, un vide grenier avec Broc'art, des guinguettes, des déjeuners sur l'herbe...

LA SOLIDARITE A L'HONNEUR

Après le thème de la fête en 2014, c'est autour de la solidarité que chacun exprimera son côté artistique. Tout au long de la journée, des foyers et des maisons de retraite proposent des activités créatives à leurs résidents ainsi qu'à leurs familles. Car la Fête de la peinture est avant tout transgénérationnelle et permet de resserrer les liens entre les âges. Ce rassemblement autour d'un art fédérateur favorise aussi la démocratisation des pratiques artistiques ainsi que les échanges entre les acteurs culturels et les Eurois tout en favorisant aussi le rapprochement des établissements scolaires et des professeurs.

Qui a dit que la copie avait mauvaise réputation ? « Copie et interprétations » c'est justement l'invité d'honneur de cette édition qui donnera lieu à de nombreuses animations sur ce thème. La pratique de la copie est très courante chez les peintres. Pour certains, c'est un travail de commande pour un client qui n'a pas les moyens de s'offrir une véritable toile de Renoir. Sur l'affiche de la manifestation, La Dame à l'hermine de Léonard de Vinci vous y invite !



A LA DECOUVERTE DES TALENTS ARTISTIQUES DE DEMAIN

Durant ce dimanche, on assistera à la naissance de plusieurs créations en direct. **Le concours Paliss'art** s'adresse aux jeunes artistes en voie de professionnalisation, afin de leur donner un coup de pouce. Dans les jardins de l'association la Source, à la Guéroulde, ils sont 10 sélectionnés à mesurer leur talent lors d'une performance à la fois collective et individuelle. Ils peignent sur des toiles installées côte à côte et formant une palissade de 25 m. Le lauréat verra ses travaux exposés à l'Hôtel du Département.

Sur le mur de Beaumont-le-Roger, un groupe de graffeurs, Les Colorisateurs, réalise une fresque à la bombe, destinée à perdurer, sur le thème des Arts majeurs. Loin des clichés négatifs du graffiti sauvage, **l'animation Hard'Eure** permet de se frotter à cet art urbain.

Place aux plus jeunes ! Depuis deux ans, la Fête de la peinture organise le **concours de création art numérique** proposé aux collèges de l'Eure. Cette initiative coïncide avec l'installation et le déploiement de ce nouvel outil dans les établissements. C'est l'occasion de faire naître de nouvelles vocations ! **Tous à vos pinceaux !**

TOUTES LES ANIMATIONS SONT GRATUITES ET OUVERTES AUX FAMILLES



PARTAGER CETTE NEWS



COMMISSARIAT GENERAL | Christine Frichet | 02 37 37 89 86 | christine.frichet@consulexpo.fr
AGENCE CALLIOPE | 39, rue Durantin | 75018 Paris | 09 60 41 30 49 | www.calliope-rp.com
Isabelle Bigot | 06 16 06 91 23 | isabelle@calliope-event.com
Anne-Laure Boyer | 06 15 74 40 85 | alboyer.calliope@gmail.com